

Ressort: Technik

## Lenovo spart durch Motorola-Übernahme halbe Milliarde Dollar

Berlin, 05.03.2015, 11:07 Uhr

**GDN** - Mit der Übernahme der Handy-Sparte von Motorola kann der chinesische Konzern Lenovo im Smartphone-Geschäft massiv Kosten senken: "Wir haben mit der Integration von Beschaffung und Herstellung begonnen", sagte Lenovo-Manager Liu Jun dem "Handelsblatt" (Online-Ausgabe) auf dem Mobile World Congress in Barcelona. Die Einsparungen betragen in diesem Geschäftsjahr rund eine halbe Milliarde Dollar.

Der Effekt lasse sich nicht genau beziffern, da er von der Produktionsmenge abhängige. Lenovo will beide Marken erhalten. Motorola stehe für Mittelklasse-Smartphones. "Die Marke können wir in fast allen Ländern der Welt einsetzen." Unter dem Namen Lenovo werden günstige Geräte verkauft. Der Konzern vermarktet sie bisher nur in Schwellenländern. In den nächsten Jahren will Lenovo die Nummer eins im Smartphone-Markt werden. Einen genauen Zeitpunkt nannte Liu Jun aber nicht. Die beiden Unternehmen verkauften im vierten Quartal 2014 zusammen 24,7 Millionen Smartphones und damit ungefähr ein Drittel dessen, was Samsung und Apple jeweils absetzten.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50837/lenovo-spart-durch-motorola-uebernahme-halbe-milliarde-dollar.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619